

ABSTRAK

Permadi Sulistiyo Pramana, 2023, *Efektivitas Dakwah Majelis Nurul Jannah Untuk Meningkatkan Religiusitas Pemuda di Desa Pademawu Barat Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Mohammad Farah Ubaidillah, M.Hum.

Kata Kunci : Efektivitas, Dakwah, Majelis Nurul Jannah

Adanya perkembangan zaman menyebabkan banyak terjadinya perubahan pola kehidupan ataupun pergaulan khususnya dikalangan remaja. Tidak hanya itu, bahkan budaya asli sedikit demi sedikit mengalami kelunturan. Untuk meminimalisir tersebut warga pademawu Barat kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan membentuk sebuah Majelis Nurul Jannah.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua permasalahan yang akan menjadi pokok pembahasan dalam penelitian ini. *Pertama*, efektivitas dakwah Majelis Nurul Jannah dalam meningkatkan religiusitas pemuda di Desa Pademawu Barat Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, faktor penghambat dan pendukung efektivitas dakwah Majelis Nurul Jannah dalam meningkatkan religiusitas pemuda di Desa Pademawu Barat Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Sumber data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adanya pengurus sekaligus anggota Majelis Nurul Jannah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : *pertama*, dakwah pengajian Majelis Nurul Jannah sudah dikatakan efektif karena a) Dakwah dapat memberikan pengertian kepada masyarakat (mad'u) tentang apa yang didakwahkan, b) Dakwah berhasil dalam memancing respons masyarakat berupa tindakan, c) Masyarakat (mad'u) merasa terhibur oleh dakwah yang diterima, d) Dakwah berhasil meningkatkan hubungan baik antara da'i dan masyarakat, e) Dakwah dapat mengubah sikap atau perilaku para (mad'u). *Kedua*, beberapa faktor penghambat dan pendukung kegiatan Majelis Nurul Jannah yaitu faktor eksternal (jarak yang kurang kondisional) dan faktor internal (keterlambatan/kurang disiplin waktu). Sedangkan faktor pendukungnya yakni adanya antusias dan apresiasi anggota ataupun masyarakat terhadap kegiatan dakwah Majelis Nurul Jannah seperti semangat anggota, dukungan Kepala Desa, kolaborasi komunitas *dhu'emma*, dukungan dari keluarga serta dukungan dari para anggota dan masyarakat untuk terus menjalankan dakwah yang dilakukan oleh Majelis Nurul Jannah.